

[http://links.vs-service.com/downloads/70-026\\_V02\\_DEEN\\_Rondo.pdf](http://links.vs-service.com/downloads/70-026_V02_DEEN_Rondo.pdf)

## Montagesanleitung

### Rondo-R, Rondo-Q

**Bestimmung:** Die vorliegenden Tische sind ausschließlich für den Schul-, Seminar- und Weiterbildungsbereich konzipiert und nur für diesen Verwendungszweck bestimmt. Für nicht bestimmungsgemäße Nutzung (z.B. in Werkstätten, Lagerbereich oder Feuchträumen) wird keine Haftung übernommen.

**Allgemeiner Hinweis:** Vor Beginn der Montage ist zu prüfen, ob die gelieferten Teile mit den Montage- bzw. Lieferscheinen (und Plänen) übereinstimmen und ob Transportschäden vorhanden sind. Sollte die korrekte Aufstellung der Möbel nicht möglich sein, dann ist eine Rücksprache mit dem Kundendienst in der VS-Zentrale notwendig.

**Allgemeiner Sicherheitshinweis:** In dieser Anleitung verwenden wir folgende Symbole und Hinweise:

 **Wichtig!** Bei diesem Symbol handelt es sich um einen wichtigen Montagehinweis.

 **Achtung!** Bei diesem Symbol handelt es sich um einen sehr wichtigen Hinweis.

**Im Internet:** Diese Anleitung wird Ihnen auch online als Download bereitgestellt über den oben angegebenen Link.


## Assembly instructions


### Rondo-R, Rondo-Q

**Intended use:** These desks are designed exclusively for educational, seminar, and training purposes, and are intended for use only in those contexts. We do not assume liability for any unauthorized use (e.g., in workshops, storage areas, or damp spaces).

**General note:** Before starting the assembly, verify whether the delivered components match the assembly and delivery documents (and plans) and check for any transport damages. If the proper setup of the furniture is not possible, contact VS Customer Service for assistance.

**General note on safety:** We use the following symbols and notes in our assembly instructions:

 **Important!** This symbol indicates an important assembly note.

 **Caution!** This symbol indicates a very important note.

**On the Web:** These Instructions are also available online for download via the link indicated at the top of the page.